

Autant en emporte la Marne

Les actualités

Les lycéens testent leur vue

N°542 - Du 23 octobre au 5 novembre 2023 – P19

Les lycéens testent leur vue

Par l'intermédiaire de Novacel et de l'Optocar qui parcourt la France depuis 2018, les lycéens de Jules Verne à Château-Thierry ont été sensibilisés à l'importance des contrôles visuels, notamment pour éviter de se retrouver en situation d'échec scolaire pour cause de problème de vue non détecté.

Le centre itinérant s'est garé dans la cour de l'établissement castel le vendredi 13 septembre dernier, et pendant une journée, plusieurs lycéens majeurs ont pu bénéficier d'un dépistage gratuit de la vue.



David Fumey, responsable et formateur chez Novacel, a reçu lui-même les élèves dans le camion : « Je fais un test pour voir s'il y a besoin de voir un ophtalmo. J'essaye aussi de prévenir aux rayons nocifs, notamment aux écrans », détaille l'opticien. Il passe en moyenne entre 20 et 30 minutes avec chacun, ce qui fait un total de 13 lycéens vus ce jour-là. 6 d'entre eux ont été réorientés vers un ophtalmologiste, aucune ordonnance n'est délivrée sur place. Les actions de l'Optocar

sont gratuites et ouvertes sur demande à tous les établissements, privés ou publics. David Fumey, qui réalise les dépistages, prodigue aux jeunes de nombreux conseils : ne pas travailler trop près trop longtemps, faire des pauses visuelles et rappelle l'importance de faire vérifier sa vue régulièrement (tous les ans avant 16 ans, puis tous les 1 à 2 ans) ●